

China revisará toda la carga de cerezas que llegó con problemas

La autoridad aduanera china revisará todo el cargamento de cerezas chilenas que llegó retrasado a su destino debido a las fallas que sufrió en el viaje el buque que lo transportaba, según informó el gremio Frutas de Chile.

El gerente general del organismo, Miguel Canala-Echeverría, sostuvo una reunión con representantes aduaneros del país asiático, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y la representación diplomática de Chile en el puerto de Nansha, donde se definió el procedimiento a seguir respecto a la carga de más de 1.300 contenedores de cerezas transportados por el buque Maersk Saltoro.

Tras el encuentro, se acordó que en base a los resultados de la revisión, se determinarán los próximos pasos a seguir.